
Upgrade möglich? Laufender Hacki auf Monterey
oder Big Sur bringen -> jetzt auf Ventura
Beitrag von „lucifer“ vom 8. September 2023, 18:23

apfel-baum

Ja, ich denke auh das Bios bleibt so wie es ist, das ist zumindest sicher und keine weitere
Fehlerquelle.

Am Sinnvollsten erscheint es mit auf das nächste OS zu warten. Aber mich juckt es schon ein
wenig, auch um mit OC auf den neusten Stand zu kommen.

Irgendwie hab ich Bock dieses Wochenende zu Basteln..

Die Frage ist nun ob mir eine Installation des aktuellen OC von Github jetzt nicht mein
laufendes System zerschiessen _kann_.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55788-upgrade-m%C3%B6glich-laufender-hacki-auf-monterey-oder-
big-sur-bringen-jetzt-auf-vent/?postID=779332#post779332
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